



いのち・絆・学び

山辺町立山辺中学校 学校だより 令和元年10月17日 第10号 文責：校長

祖父母参観を開催

町内外から73名の参観者



日頃お世話になっている祖父母の皆様や地域の皆様に、中学生の活躍する姿や新しい校舎をご覧いただき、感謝の気持ちを伝えようと今年度で5回目となる祖父母参観を10月16日に開催しました。今年度も、合唱祭に向けた全学年の中間発表会を中心に、練習の様子や校舎内を自由にご覧いただけるよう企画しました。当日は町内外の祖父母の方をはじめ保護者の方など、合わせて73名の皆様にお越しいただきました。心より感謝を申し上げます。

参観者の皆様

祖父母（町内）	53名
祖父母（町外）	10名
保護者	8名
地域の方	2名
計	73名



どの学年も学年全体で課題曲を、クラスごとに自由曲を合唱しました。さらに発表会の進行やあいさつなども全て生徒たちが行い、多くの祖父母の皆様喜んでいただきました。生徒たちは多くの祖父母の皆様を前に緊張し、中間発表会ということで未完成な部分もありましたが、皆様からたくさんの拍手をいただき本番に向けて大きな励

みとなりました。ありがとうございました。

（裏面の感想もご覧下さい）

祖父母の皆様からの感想

- 孫のいつもと違う面を見て安心しました。これからの益々の成長を願っています。先生方、今後のご指導よろしくお祈いします。
- 緊張しながらも一生懸命演奏している姿が、とても素敵でした。28日の本番に向けてさらに練習に励んでください。
- とても中学生らしくなってびっくりしました。どこにいるのか見つけるのに時間がかかりました。歌を歌っているのは聴いたことがなかったので、とても感動しました。大きな声を出しているんだろうなと思いうれしくなりました。
- 学年全体の合唱はとても迫力があり、きれいなハーモニーが聴けました。各クラスごとは、クラスの違いが見えてよかったです。男子も女子もよかったです。曲が難しいのにピアノがとっても上手でした。28日は聴きに行けないので、今日来られてよかったです。がんばってください。
- がんばって練習しているようできれいな歌声でした。男子がもう少し元気よく声を出してくれるともっとすばらしくなると思いました。
- 1年生は若い、一生懸命、素直さを感じました。全員で気持ちをひとつに努力しているムードがよく分かりました。1年生でも伸びやかな姿と発言に驚きました。3年生は実力のまま成長を感じられました。皆さんがんばってくださいありがとうございます。仲良くね。
- 各組ごとの合唱は大変よかったです。孫のピアノも聴けて東根から来たかいがありました。ありがとうございます。
- どのクラスもとっても上手で、感動しました。時々ウルウルなってきたりして・・・。「命あるかぎり」歌詞をしっかり理解して前向きに希望を持って、命を大切に生きてもらいたいです。いじめのない学校。みんな仲良く楽しい中学校生活を送ってもらいたいです。一つしかない命、一度だけの人生です。命を大切にしてください。
- 家にいるときとは違って姿勢の良さにびっくり。男性の声も響きが素敵でした。女性の高音がよかったです。
- すばらしい合唱を拝聴しました。ピアノ伴奏をしてくれた生徒さん、一生懸命指揮をされた生徒さん、美しい声でハーモニーを聴かせてくれた生徒さん、とってもすばらしかったです。ばあちゃんは75才ですが、生きる力を沢山いただきました。ありがとうございます。
- 学校に入るとすぐ、中庭で歌う2年生のすばらしい歌声が耳に入ってきました。その歌声に引き寄せられ近づいて聴いてみると、2年生の生徒たちの力強い気持ちのこもった歌声に、私の心が震え、涙が出そうになりました。返事をしっかり返す生徒たちの態度にも感激しました。学年の子どもたちの雰囲気の良いさが伝わってきました。自由曲もすばらしくそれぞれのクラスの持ち味の良さが伝わってきました。本番までのさらなる成長、のびを楽しみにしています。生徒さんたちのすばらしい歌声で、とても素敵な時間をすごさせていただきました。